



E R E N

Eglise réformée évangélique
du canton de Neuchâtel
Paroisse du Val-de-Travers

Et la lumière fut

Quand le monde fut créé
au peuple discret des fidèles
le monde fut créé

Quand le monde fut créé
le monde fut créé
le monde fut créé

Noël est le monde
Noël est le monde
c'est la royauté dans nos murs

Quand le monde fut créé
le monde fut créé
le monde fut créé

Où tu as tissé la mèche enflammée
afin que l'aurore flamboie

Où tu as tissé la mèche enflammée
reflet d'écume de l'Étoile divine
pour qu'écloze la flamme de l'aurore

Où ton souffle balaie le sentier étroit.
Tu offres les chaussures de paix
pour que le monde soit en paix

o n d i o i d e l, o i d d e u x o

Ebola et Nativité

Quand le monde fut créé
le monde fut créé
le monde fut créé

Adieu monde
le monde fut créé
le monde fut créé
de réflexion.

Quand le monde fut créé
le monde fut créé
ricorde infinie et le royaume qui va avec.»*

Pour le monde
le monde fut créé
le monde fut créé
le monde fut créé

Quand le monde fut créé
le monde fut créé

Quand le monde fut créé
le monde fut créé
le monde fut créé

même, dans l'espoir de « contaminer » notre



N'oubliez pas de rester ensemble

Alors, restons-nous le rester!

Jean-Samuel Bucher, diacre

La paroisse a aussi fêté le bicentenaire!

2014 marque le 200^e anniversaire de la naissance de...

Nous célébrons le bicentenaire de la naissance de... en tant qu'Église pose question: en effet, 1814 marque le début de la fin pour l'Ancien Régime et de la superposition entre la société et l'Église...

C'est pour se souvenir de la fidélité de Dieu...

ou élevé... la fidélité de Dieu nous invite aujourd'hui à...

haïté vivre cette fête en 2 temps:

collaboration avec l'office cantonal du patrimoine...

à travers la musique de différents pays, nos...

les bras» provient de l'histoire de Moïse...

essayons de la mettre en pratique dans nos...

Alors, oui, la paroisse a fêté le bicentenaire!

teu

On n'oublie pas que le dimanche de la Réformation.

Voilà qui signifie, et magistralement, l'importance de l'unité.

en/ l'écrit, manifeste

En 2014

2 ventes paroissiales dont une avec une revue festive, 2 foires, 1 comptoir du Val-de-T...

Quelques éléments de notre vie communautaire.

Que de soucis et de joies !

admiré, acheté, un très chaleureux MERCY !

Merci à tous ceux qui ont contribué à...

500 ans... bon anniversaire !

Voilà 500 ans que nous sommes ensemble.

mann, a pu affirmer avec certitude, et après... que celui-ci a été construit en l'an de grâce 1515!

Il est temps de célébrer cet anniversaire.

Voilà qui signifie, et magistralement, l'importance de l'unité.

Voilà qui signifie, et magistralement, l'importance de l'unité.

Ald... pas tombés... du ciel!



Alors, dans l'année qui vient, en 2015, il sera... les croyants de notre vallon et bien au-delà...

Alors, dans l'année qui vient, en 2015, il sera... les croyants de notre vallon et bien au-delà...

500 ans... voilà de quoi en faire toute une histoire, affaire à suivre!

Le... du Val-de-T...

Espace de parole pour personnes endeuillées

Quand on est endeuillé, on a besoin d'un espace où partager ce qui nous habite : que ce soit nos questions, nos réflexions, nos émotions.

Notre Église a mis sur pied un lieu d'accueil où l'on peut se retrouver, écouter, se soutenir, offrir un cadre confidentiel, ces temps sont offerts gratuitement et sans inscriptions.

En 2015, ces rendez-vous ont lieu à la salle de la Maladière 57 à Neuchâtel, tous les 1^{er} du mois à 18h30 (durée: 1h30 à 2h).

Notre Église a mis sur pied un lieu d'accueil où l'on peut se retrouver, écouter, se soutenir, offrir un cadre confidentiel, ces temps sont offerts gratuitement et sans inscriptions.

Info Ellenement, teule,
46, e. gnement e en.

Les quatre bougies

Quand on est endeuillé, on a besoin d'un espace où partager ce qui nous habite : que ce soit nos questions, nos réflexions, nos émotions.

La première dit:

«**Je suis la paix**

Je crois que je vais m'éteindre.»
Sa flamme diminua rapidement et elle s'éteignit.

La deuxième dit:

«**Je suis la foi**

Je crois que je vais m'éteindre.»
Quand elle eut fini de parler, une brise souffla et elle s'éteignit.

La troisième dit:

«**Je suis la charité**

Je crois que je vais m'éteindre.»

Quand elle eut fini de parler, une brise souffla et elle s'éteignit.



Soudain...un enfant entre et voit les trois

bougies éteintes

«Peux-tu les rallumer ? Elles doivent être allumées jusqu'à la fin.»

«Non, elles sont éteintes. Elles ne peuvent plus être rallumées.»

Alors la quatrième bougie parla :

«N'aie pas peur, tant que j'ai ma flamme, je suis l'espérance!»

Avec des yeux brillants, l'enfant prit la bougie de l'espérance... et alluma les autres.

Que la flamme de l'espérance ne s'éteigne jamais !

Notre Noël est une fête de l'espérance. C'est pourquoi nous nous réjouissons de la venue de Jésus-Christ, le Fils de Dieu, qui nous apporte la vie et la lumière.

Bonne nuit et bonne espérance !

<http://www.lesverrieres.ch>



En marche vers Noël

Cultes de Noël avec les enfants

Dimanche 21 décembre

10h Les Verrières
Noël œcuménique
avec le Chœur mixte des Verrières-Bayards

19h30 Travers – avec la crèche vivante

Mercredi 24 décembre

17h30 Couvet

20h Les Bayards
avec les enfants et le Chœur mixte des Verrières-Bayards

Cultes de Noël

Mercredi 24 décembre

23h Môtiers
nuit de Noël – orgue et trompette

Jedi 25 décembre

10h Hôpital du Val-de-Travers
célébration œcuménique unique pour la paroisse

